

Jacob Auer  
SP / Grüne  
Obstgartenstrasse 3  
9320 Arbon

## **Einfache Anfrage**

### **„Feuerwehrersatzabgabe“**

Im Bereich Feuerwehr hat der Thurgauer Regierungsrat mit seiner Verordnung zum Gesetz über den Feuerschutz die Aufgaben der GVTG erweitert: In Zukunft stellt die GVTG den Stützpunktfeuerwehren sämtliche Einsatzfahrzeuge und Gerätschaften zur Verfügung, welche diese für die Erfüllung ihrer Aufgaben benötigen, und sie leistet darüber hinaus einen Beitrag an deren Betrieb und Unterhalt. Zur Finanzierung dieser zusätzlichen Aufgabe wird die Brandschutzabgabe um zwei Rappen pro 1000 Franken Versicherungssumme erhöht.

1. Wieviel Einsparungen bedeutet das für die Stützpunkt Feuerwehr Arbon?
2. Wird durch diese Erweiterung in der "Verordnung zum Gesetz über den Feuerschutz" Anschaffungen durch die Stadt erschwert?
3. Plant die Stadt mit einer Senkung der Feuerwehrersatzabgabe?

Arbon, den 22.03.2022

Jacob Auer